
“Palaspecchi, i meriti non sono del Pd” 
Occupo brevemente questi spazi per fare una precisazione all’excursus di Ruggero Veronese sulla 

polemica di chi abbia il reale merito alla nascita “corti di Medoro” ex Palaspecchi. 

Premetto inoltre che questa lettera è scritta più per onore di verità al quale purtroppo, spesso, non 

riesco a sottrarmi, nulla più. E’ giusto che le disamine vengano approfondite al 100%, perchè è 

essenziale che i cittadini abbiano chiare le vicende, così da avere una idea precisa di quello che 

succede. 

Nel 2013, quindi anni prima della presenza di Lodi, pubblicai su una pagina Facebook che 

all’epoca aveva un buon seguito da parte dei politici di casa nostra, devo riconoscere anche 

attualmente, alcuni post che rimettevano sotto la lente quel mostro visibile da Bologna e 

abbandonato da 30 anni, così scrissi testuale. 

Fui il primo a denunciare diciamo pubblicamente, coi mezzi in mio possesso, la necessità di 

rimettere mano alla zona, e questo lo si sa nell’ambiente. A quelle denunce “social” negli anni 

successivi la Lega di Alan Fabbri (ma non solo quel partito), giustamente ma ravvisandone anche 

l’opportunità politica, ha legato un certo impegno prima, durante e dopo le elezioni del 2014. 

Tutto ciò  con alti e bassi, comprensibili del resto, ha portato all’attuale rifacimento. Vorrei ricordare 

comunque ai leghisti che sì, è vero, che le azioni per l’ex Palaspecchi sono state loro.. ma per 

annacquare un po’ i loro facili entusiasmi ricordo che fino al momento in cui non scrissi io, 

semplice cittadino stanco di certe cose, quelle disamine non certo lusinghiere sulla faccenda i loro 

consiglieri comunali, in 30 anni, mai si erano sognati di pensare a quella problematica 

“ingombrante” e dequalificante per la città. 

Un partito attento avrebbe dovuto pensarci… butto lì? 15 anni prima? Quindi, ricapitolando, 

l’avvenuta riqualificazione dell’area Palaspecchi, a mio modesto ma onesto parere, può avere due 

genitorialità, reali. La paternità intellettuale che è del sottoscritto e la messa in atto, in pratica, della 

Lega di Ferrara. 

Il PD non ha nessun merito in questa vicenda perchè se non fosse stato per gli attori 

precedentemente elencati, seppure al lavoro in ordine sparso il Palaspecchi sarebbe ancora lì 

incombente. Le cose sono andate così e che il PD esulti fa solo sorridere. 
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